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壹、 議事日程表 

一、預定議事日程表： 

苗栗縣後龍鎮民代表會第 22 屆第 2 次臨時會議事日程表 

日 期 

（民國112年） 

星

期 

開會時間及會議事項 
備 註 

上午10時至12時 下午2時至5時 

3月 15日 三 代表報到及預備會議  

3月 16日 四 討論提案 第一次會議 

3月 17日 五 

一、討論提案 

二、臨時動議 

三、閉會 

第二次會議 

    

    

本議程得經大會議決後更動。 

 

二、變更後議事日程表： 

苗栗縣後龍鎮民代表會第 22 屆第 2 次臨時會議事日程表 

日 期 

（民國112年） 

星

期 

開會時間及會議事項 
備 註 

上午10時至12時 下午2時至5時 

3月 15日 三 代表報到及預備會議  

3月 16日 四 
一、 討論提案 

二、 臨時動議 
第一次會議 

3月 17日 五 
一、代表自行下鄉考察 

二、閉會 
第二次會議 

    

    

 



 

~ 2 ~ 

貳、 會議概況 

一、大  會 

第一次會議 

上午議程： 

時  間：民國 112年 3月 16日（星期四）上午 10時 40分 

地  點：本會議事堂 

出席人員：花主席麗卿、周副主席政發、呂代表中慶、謝代表海山、王代

表光松、魏代表水樹、張代表欽、趙代表羽茜、陳代表美雪、

王代表木林、莊代表春秋。 

列席人員：鎮長謝清輝、主任秘書林澄清、民政課課長吳貴民、社會福利

課課長童昭祥、建設課代理課長劉柏瑩、財行課課長張志宇、

農業課課長邱詒絜、文化觀光課課長劉柏瑩、清潔隊隊長王玉

美、人事室主任陳學豪、主計室主任葉菊梅、政風室主任劉詠

琳、市場管理員陳震岳、圖書館管理員劉文濱、公園路燈管理

所長吳育宏、殯葬管理所長劉文標、本會秘書余金泉。 

主  席：花麗卿         紀錄：李素珍 

會議事項：討論提案 

余秘書金泉報告：依據代表出席人數已逾半數，請主席宣布開會。 

主席宣布開會。 

開幕典禮（如程序） 

主席致開會詞： 

    謝鎮長、公所各單位主管、本會各位代表同仁，大家早。 

今天召開本會第 22屆第 2次臨時會，首先感謝謝鎮長率領公所各課室

主管參加本次臨時會，與本會代表同仁共同研商各項議題。 

本次臨時會之召開係依據地方制度法第 34條規定辦理，主要任務是審

議鎮公所圖書館辦理建築物耐震能力評估工作及苗栗縣政府補助本鎮社區
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發展協會「112年度建立社區照顧關懷據點並設置巷弄長照站」等提案，請

各位代表同仁，踴躍提出寶貴意見。 

最後敬祝本次大會圓滿順利，各位與會人員身體健康，闔家平安快樂。

謝謝！ 

余秘書金泉報告：各位代表女士先生，現在按照議程進行討論提案，首先

討論的是鎮長提案第 1號案。 

鎮長提案 第 1號案 

類 別：圖書類 

提案人：謝鎮長清輝 

案 由：為維護公共安全，防範災害於未然，有關本所圖書館辦理「建築

物耐震能力詳細評估工作」一案，所需經費新臺幣 380,000 元，

請貴會惠予同意先行墊付，俟追加減預算時辦理轉正，請查照。 

說  明： 

一、本所圖書館經耐震能力初評測試，耐震能力稍有疑慮，宜進行詳

評。(如附件一初評報告書節錄) 

二、檢附詳評服務費計費標準供參。(附件二) 

辦 法：請 貴會審議後惠復。 

議 決：照案通過。 

討論紀要： 

花主席麗卿：請圖書館館長說明一下。 

劉管理員文濱：圖書館是屬於公共安全在 108 年經過這個初評，這個詳評

在縣政府被列入列管案件，希望說趕快做詳評，如果有需要
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做結構補強或者是要拆除重建，再來跟中央申請經費補助；

因為詳評的經費縣政府是沒有補助的，所以說要地方來自行

編列預算，因為這個列管案件期限也快到了，希望說趕快來

辦理。在本年度因為沒有編列這項預算，請貴會來同意先行

墊付，俟追加減預算時辦理轉正，以上報告完畢，請代表審

議。 

花主席麗卿：各位同仁有沒有意見？請陳美雪陳代表。 

陳代表美雪：這 38萬只是評估一個耐震的方案而已嗎？ 

劉管理員文濱：是。 

陳代表美雪：為什麼不提出一個方案說不如改建？要先花 38萬？ 

劉管理員文濱：這是一種程序，在 108 年就辦了初評，初評的話就是說我

們要詳評，詳評完了以後才可以來辦結構補強，要申請補助

來辦。 

陳代表美雪：我問你一下，你心裡有沒有一個草案說，如果真的耐震方面

有問題，是要重建還是要補強，你要怎麼補強？ 

劉管理員文濱：補強要專業技師結構技師來做結構補強，這方面我們也是

外行，到時候也是要發包給結構技師來辦理，要先看評估的

結果。 

陳代表美雪：我的建議是既然這樣的話，縣政府已經列入管理的話，不如

提個方案，代表會支持重建，好嗎？鎮長這就要看你的表現，

圖書館重建方案就給你，當做你的政績。 

花主席麗卿：各位同仁還有沒有其他意見？(在場均無意見)如果沒有，本案

通過。 

余秘書金泉：各位代表女士先生，接下來我們繼續審議鎮長提案第 2號案。 

 

 

鎮長提案 第 2號案 

類 別：社會福利類 

提案人：謝鎮長清輝 
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案 由：苗栗縣政府補助本鎮社區發展協會辦理「112年度建立社區照顧關

懷據點並設置巷弄長照站」，敬請貴會同意墊付新臺幣 (下

同)4,303,966元，請查照。 

說  明： 

一、本案業經苗栗縣政府 112 年 2 月 22 日府社老字第 1120053354

號函(如附件)核定補助 4,303,966元。 

二、查本年度並未編列是項預算，敬請貴會同意墊付，俟辦理年度追

加(減)預算時再行轉正。 

辦  法：請  貴會議決後惠復。 

議 決：照案通過。 

討論紀要： 

花主席麗卿：請社會福利課課長說明一下。 

童課長昭祥：請各位代表翻一下第 4 頁，有一張計畫核定表，目前總共在

做的社區總共有 9 個，南龍、溪洲、豐富、埔頂、大山、海

埔、水尾、南港跟校椅這幾個社區，我們可以發現到說核定

的額度都不一樣，有 20幾萬到 100多萬，這個差異點是因金

額比較高的部分，每天所要做的供餐次數及有的是有提供照

服人員的人事費，等於就是說如果費用越高，對社區民眾所

要做的服務的部分項目或時間是要越多，跟代表說明。 

花主席麗卿：各位代表對於本案有沒有意見？請周副主席。 

周副主席政發：課長，豐富不是有 2個關懷站嗎？ 

童課長昭祥：豐富關懷據點目前只有一個。 

周副主席政發：不是還有另一個叫「愛鄉」什麼的？他怎麼沒有？ 

童課長昭祥：這個是針對社區發展協會做補助。 

周副主席政發：你說的關懷協會他不是已經納入公所這邊了嗎？豐富另外

有一個也是有供餐。 

童課長昭祥：這個部分我我可能要再去了解一下。 
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周副主席政發：你要了解一下哦？ 

童課長昭祥：對，因為目前我所知，縣府有補助的部分，都是針對我們的

社區發展協會。 

周副主席政發：可是他們也是屬於我們公所的，我們公所在管的，對不對？

他們設那個關懷站，他們地目(土地)也是公所在管的，對不

對？ 

童課長昭祥：這部份要了解一下。 

林主秘澄清：對，使用執照已經拿到了。 

周副主席政發：他們設那個關懷站，這樣有屬於我們說要補助的方案也一

起納入嗎？是不是這樣？ 

林主秘澄清：目前不在這個補助計畫範圍內。 

周副主席政發：那假使說可以的時候，因為它是在我們後龍也是後龍鎮民，

應該輔導納入，有福利共同來享受，對不對？四百多萬沒有

設備嗎？因為設備也是很重要，對不對？ 

童課長昭祥：設備資本門有提報的話還是有，但比較少，基本上都是依照

社區他們的需求提出來辦理。 

周副主席政發：很多關懷站在訴苦，經費的問題嘛，對不對？希望你剛上

任，好好地來瞭解這塊，好不好。 

花主席麗卿：各位同仁還有沒有其他意見？(在場均無意見)如果沒有，本案

通過。 

余秘書金泉：各位代表女士先生，接下來我們繼續審議鎮長提案第 3號案。 

 

 

鎮長提案 第 3號案 

類 別：社會福利類 

提案人：謝鎮長清輝 

案 由：為本所辦理「112年苗栗縣老人福利服務中心場館設施設備評估暨

改善計畫」，經苗栗縣政府核定補助新台幣 26 萬 5,050 元整，惟
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本年度並無編列是項預算，請貴會同意先行墊付，俟 112 年度辦

理追加(減)預算時，在行轉正，請查照。 

說  明：依據苗栗縣政府 112年 03月 02日府社老字第 120058591號函辦

理。 

辦  法：請  貴會議決後惠復。 

議 決：照案通過。 

討論紀要： 

花主席麗卿：請社會福利課課長說明一下。 

童課長昭祥：因為最近幾年在老人福利中心打球的人數還蠻多的，有些球

桌其實都已經舊了，有時候說民眾來打球可能會搶用，所以

就想說再增加球桌的部分，冷氣的話大約共有 21臺，目前多

數都已經是 10 年以上，甚至已經到達 15 年。這個部分是跟

縣府要補助經費，縣府有承諾每年補助三臺逐年汰換這樣

子，不然那個冷氣都非常舊了。 

花主席麗卿：各位同仁還有沒有其他意見？(在場均無意見)如果沒有，本案

通過。 

余秘書金泉：各位代表女士先生，接下來我們繼續審議鎮長提案第 4號案。 

 

 

鎮長提案 第 4號案 

類 別：建設類 

提案人：謝鎮長清輝 

案 由：有關本年度徵聘本所建設課行政業務臨時人員(1名)一案，敬請貴

會同意墊付新台幣 430,174元整，請鑒核。 

說  明： 

一、 為協助辦理本所道路管線挖掘申請、使用分區核發、路權核發、

接水接電證明及建築管理等業務，本所擬徵聘 1 名臨時人員，
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聘用期間為 112年 4月 1日至 112年 12月 31日止，合計 9個

月，所需總經費為新台幣 430,174元。(每名臨時人員每月薪資

為 36,316元，勞保費單位擔負 3,294元，健保單位擔負為 1,860

元及勞退提撥 2,292元，每人每月合計費用為 43,762元，含一

個月薪資年終獎金 36,316元。) 

二、 因本所 112 年度未編列預算支應，敬請貴會同意墊付，俾維持

本所建設課業務之推行 

辦  法：請  貴會議決後惠復。 

議 決：照案通過。 

討論紀要： 

花主席麗卿：請建設課課長說明一下。 

劉課長柏瑩：跟代表報告，因為公所人事調整的關係，所以我從今天開始

要兼代建設課長，所以鎮長提案第 4 號案的部分由我來做報

告，有關於本案的部分因為本所建設課業務一直很繁重，建

設課人力也很缺乏，所以希望可以徵第一名臨時人員，聘用

的期間是從今年的 4月 1號到 12月 31號，合計 9個月，主

要負責的業務是本所道路管線挖掘申請、使用分區核發、路

權核發、接水接電證明及建築管理等相關業務。所需經費是

430,174元，因本年度未編列預算，敬請貴會同意墊付，請各

位代表審議。 

花主席麗卿：各位同仁還有沒有其他意見？(在場均無意見)如果沒有，本案

通過。 

余秘書金泉：各位代表女士先生，接下來我們繼續審議鎮長提案第 5號案。 

 

 

鎮長提案 第 5號案 

類 別：社會福利類 

提案人：謝鎮長清輝 
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案 由：為本所辦理「112年苗栗縣老人福利服務中心桌球室地板改善計畫」

一案，經苗栗縣政府核定補助新台幣 53萬元整，惟本年度並無編

列是項預算，請貴會同意先行墊付，俟 112年度辦理追加(減)預算

時，再行轉正，請查照。。 

說  明：依據苗栗縣政府 112年 03月 14 日府社老字第 1120067961 號函

辦理。 

辦  法：請  貴會議決後惠復。 

議 決：照案通過。 

討論紀要： 

花主席麗卿：請建設課課長說明一下。 

童課長昭祥：這一個案子是因為在老人福利中心那邊，長久以來許多民眾

在那邊打桌球，很多民眾都反應說，當初在蓋的時候地板沒

有考慮到，在劇烈運動下止滑的設計，造成近年來蠻多老人

家因為流汗要殺球踩過去，然後就造成摔倒受傷，所以向縣

府提報補助的部分，我們要針對 3,000 個桌球教室的地板來

做改善，以上報告。 

花主席麗卿：各位同仁還有沒有其他意見？(在場均無意見)如果沒有，本案

通過。 

余秘書金泉：各位代表女士先生，接下來我們繼續審議鎮長提案第 6號案。 

 

 

鎮長提案 第 6號案 

類 別：民政類 

提案人：謝鎮長清輝 

案 由：為辦理「2023年苗栗縣後龍鎮歡樂兒童節暨宣導教育活動」乙案，

活動經費預算 298,000元，因本所 112年未編列是項預算,敬請貴

會同先行墊付，俟活動完成後再辦理追加減預算轉正，請查照。 
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說  明：本次活動本所已函文向台灣電力公司申請補助，尚未核定。 

辦  法：請  貴會議決後惠復。 

議 決：照案通過。 

討論紀要： 

花主席麗卿：請民政課課長說明一下。 

吳課長貴民：本案是今年度的兒童節的禮品發放，因為往年都是給鎮內小

孩、幼兒園發放兒童節的禮品，禮品部分的預算就是我們預

計是要發放 2,500 分，每一份的金額控制在 100 元以內，禮

品部分大概是 25 萬左右，剩下的部分 48,000 元的部分是要

辦兒童節的記者會，總共的預算金額就是 298,000 元，請代

表會能同意先行墊付。 

花主席麗卿：各位代表有沒有什麼意見？請周副主席。 

周副主席政發：課長，以後你要附加一個明細，像大綱這樣，不是說是要

寫很細。而且禮品要實用，公所是好意在照顧鎮內的兒童，

現在生活水準都提升了，要送的禮品品質很重要，不然就會

被當垃圾；如果公所明年度還是送品質不好的禮品的話，本

席就會反對這個案子。 

花主席麗卿：課長，請問你，你有標註說尚未核定，如果到時候電力公司

如果不給我們經費，那怎麼辦？是不是公所要自己花？ 

吳課長貴民：這部分的話，如果說台電沒有補助的話，到時候就辦理追加

減的時候再處理。 

謝鎮長清輝：台電沒有補助的話，到時候自然是公所要負擔。副主席的建

議很好，我們下年度經費許可的話會再多編一點，增加一半。 

周副主席政發：增加一倍也沒差，經費多編個 30萬好了。 

花主席麗卿：各位代表有沒有什麼意見？(在場均無意見)如果大家沒有意

見，本案通過。 

余秘書金泉：各位代表女士先生接下來討論的是鎮長提案第 7號案。 
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鎮長提案 第 7號案 

類 別：農業類 

提案人：鎮長謝清輝 

案 由：有關「112年度推廣後龍鎮西瓜標章計畫」及「112年度西瓜評鑑

競賽」墊付案，提請貴會審議，請詧照。 

說 明： 

一、 依據直轄市及縣（市）單位預算執行要點第 44條第 6款辦理。 

二、 為配合中央政府推廣綠色環境給付計畫及農產品產銷履歷制度

的精神，提高產品辨識性，培養消費者認同；提高生產品質，

增加產品競爭力；加強風險控管與責任釐清。另西瓜除為中央

政府綠色環境給付計畫鼓勵轉作作物品項外，亦為本鎮三寶之

一，擬藉由舉辦西瓜評鑑競賽及發放西瓜標章，吸引有志農民

相互交流與切磋，達成行銷推廣的目的，以強化本鎮西瓜優質

形象，並傳承御田西瓜之美名。另希冀透過本次產業行銷活動，

提升媒體曝光率，活絡第一級農產品消費市場，吸引青年參與，

改善老農結構與缺工問題。 

三、 旨揭兩案所需經費預計為新臺幣（以下同）50萬元整，用於西

瓜標章製作、系統租賃、抽獎品、雜支及西瓜評鑑競賽等相關

活動費用支出。 

四、 為配合本鎮 112 年 1 期作西瓜產季行銷推廣，旨揭兩案須及早

籌備規劃，具有即時使用之需求，請貴會同意墊付，俟辦理追

加（減）預算時再行轉正。 

五、 檢送「112年度西瓜評鑑競賽活動計畫書暨經費概算表」及「112

年度推廣後龍鎮西瓜標章計畫說明書暨經費概算表」各 1份。 

辦 法：請 貴會審議後惠復。 

議 決：照案通過。 
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討論紀要： 

花主席麗卿：請農業課課長說明一下。 

邱課長詒絜：本計畫是因為我們沒有編列是項預算，在西瓜評鑑競賽的部

分是由本所自辦，這個在第 5 頁的經費概算表，代表可以看

到在這裡面主要的是獎金，還有獎牌跟獎座的費用總共是

277,000元。然後在最後一頁，是西瓜標章的部分，西瓜標章

就是每年都我們會做防偽的西瓜標章，這個部分公所要請專

業的廠商幫我們做這個防偽標章，會用招標的方式辦理。抽

獎品的部分是也是由本所自辦，這個部分是為了推廣民眾去

買有防偽標章的西瓜，然後在刮開之後，我們會舉辦一年一

度的抽獎活動，才會編列這個 5 萬塊的抽獎品部分，以上報

告。 

花主席麗卿：各位代表有沒有什麼意見？請陳美雪陳代表。 

陳代表美雪：課長，你手上已經辦了那麼多年的西瓜評鑑，你有感覺到我

們後龍有進步嗎？這個評鑑有那個效益嗎？你有沒有做過調

查確實有沒有這個效益？每年都花那麼多錢在這個西瓜的評

鑑，我是希望說不要說做秀效果，做一做什麼都沒有了，沒

有讓農民得到真正的福利真的收益，完全沒有。我希望說妳

做個調查，我們辦這個是很好的活動，但是我希望說要有經

濟效益，實施後真的有讓農民感覺到，它的經濟效益真的有

收穫，那你的感覺呢？其實沒有做這個活動的話，西瓜在我

們後龍本來就很有名氣，而你辦了這些活動，有沒有增加農

民的收益？每年在你手上，你自己講辦多少場了，也花了那

麼多錢，但是有沒有經濟效益出來？我的意思是這樣。 

邱課長詒絜：從公所開始辦這個比賽開始，其實有種植西瓜農友都會比較

期待說，我們舉辦這個比賽，他們會想要來參加。對於西瓜

評鑑跟標章的部分，最主要也是希望提高後龍西瓜的一個辨

識度，就是品牌的辨識度，然後還有就是對於民眾來說也有

個信賴感。像去年因為西瓜災害，很多報名民眾也都會自己
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打電話來說，因為他的西瓜品質不好，他就不參加了，所以

去年後來是沒有辦。其實對於一直熱衷在種植西瓜的農友來

說，對他們心理上其實是一種提升，然後也是一個榮譽感。 

陳代表美雪：我的意思是說，農民有沒有真正感受到？還有，為什麼只有

西瓜呢？我們後龍那麼多農特產品，也可以同個時間同個計

劃，我們不是不支持你，為後龍的農特產品來舉行這個活動

是很好的，為我們後龍來廣告。但是，就像你講的，去年下

雨沒辦法對不對？不要只鼓勵農民一昧地都種西瓜，後龍蕃

茄也很有名，哈蜜瓜也不錯，可以多元推廣。 

花主席麗卿：各位代表有沒有意見？(在場均無意見)如果大家沒有意見，本

案通過。 

余秘書金泉：各位代表女士先生，鎮長提案 7 個案子均已討論完畢，本次

臨時會代表沒有提案，接下來的時間是臨時動議。 

 

臨時動議 

花主席麗卿：臨時動議請代表提出意見，請陳美雪陳代表。 

陳代表美雪：農業課長，請問一下，今年轉作申請是不是到 2月 4號？ 

邱課長詒絜：對。 

陳代表美雪：但是有一些農民，剛好有事情沒辦法來申請，結果人家 6 號

來補申請，你們跟人家說已經沒有了，你們完全沒有考慮到

農民的狀況嘛？馬上就已經關電腦了嗎？  

邱課長詒絜：跟代表報告，因為以前的作業是用紙本受理，但是近年來就

是全國統一用糧政系統去受理，糧政系統如果他已經上鎖的

話，我們是沒有辦法去做更動。 

陳代表美雪：我跟你講，你以後要建議一下，我不曉得這是你的推詞還是

怎樣，因為人家 6 號要來補申請，你們要跟人家解釋一下，

就是說你到農會去還是怎樣？你們不是，而是一昧的說已經
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申請完了，就把人家打發走了，你叫農民，尤其是農民他們

都是沒有受過高等的教育，結果你們用這樣的態度來對待。

我希望尤其是農業課所面對的是農民，希望你們好好的來輔

導農民，讓農民知道，而且你們也要多宣傳，不要讓農民措

手不及，你聽懂我的意思嗎？你至少要跟上級反應一下？有

些剛好疏忽掉，尤其是農民，不像你們現在年輕人，一上網

就可以去申請還是怎樣，我是希望說我們要便民，我知道你

們這些公務人員，多做多錯不做不錯的心態，當然是說最好

時間過了就沒有我的事情了，我希望不要這樣，一定要改善

好嗎？不要說讓農民感覺很不舒服，說怎麼會這樣呢，才差

一天，而且那週又是補上班才差一個禮拜天，禮拜一人家要

來補申請，我相信是不可能馬上關閉，希望說這個稍微改進

一下。你看你坐的位置多穩，其他的人都已經換了，唯獨你

沒有換，你知道嗎？所以農業課，我跟你講你好好的再稍微

認真一下，上回我有質詢過你的，有一些農作物你都不清楚，

結果你位子是坐最穩的，希望你多認真一點好嗎？ 

花主席麗卿：各位代表有沒有什麼意見？請呂中慶呂代表。 

呂代表中慶：我補充一下剛才陳美雪代表講的部份，農會的作業一般都有

一個伸縮度，有幾天的緩衝期，不會說電腦關掉就關了，公

所應該要向上級建議。因為有些戶籍在後龍而人在外地，不

瞭解作業時間慢了兩天就不能辦理，那他還要多久才能再申

請，所以公所應該要向上級建議。 

邱課長詒絜：第一期作沒申請到，六月時可申請第二期的轉作休耕。 

花主席麗卿：我建議一下，你們是不是有一個公告期間，公告時間到了，

就截止申請嗎？我建議你們要結束申請的前一個禮拜，你們

就運用垃圾車去提醒我們鄉親。 

邱課長詒絜：好，我們會持續宣導。 
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花主席麗卿：各位代表有沒有什麼意見？(在場均無意見)如果沒有意見，本

次臨時會全部議案均已審議完畢，明天原本安排的議程是討

論提案，我徵求大家的意見，明天變更為下鄉考察，大家有

沒有意見？(在場均無意見)如果各位代表沒有意見，明天議程

變更為下鄉考察，今天會議就到此結束，散會。 

散  會：民國 112年 3月 16日（星期四）上午 11時 30分 

 

 

 

 

 

 

 

第二次會議：民國 112年 3月 17日（星期五），代表自行下鄉考察。 
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參、附  錄 

一、議決案分類統計一覽表 

類 別 

提案別 

財政 

主計 
民政 建設 社會 農業 圖書 合計 

鎮長提案 

提案  1 1 3 1 1 7 

通過  1 1 3 1 1 7 

不通過        

代表提案 

提案        

通過        

不通過        

陳情案 

提案        

通過        

不通過        

合計 

提案  1 1 3 1 1 7 

通過  1 1 3 1 1 7 

不通過        

審議結果：通過 7件、不通過 0件，共計 7件。 

二、代表出席狀況一覽表 

職稱 姓名 

3月 

15日 

（星期三） 

3月 

16日 

（星期四） 

3月 

17日 

（星期五） 

主席 花麗卿 ○ ○ ○ 

副主席 周政發 ○ ○ ○ 

代表 呂中慶 ○ ○ ○ 

代表 謝海山 ○ ○ ○ 

代表 王光松 ○ ○ ○ 

代表 魏水樹 ○ ○ ○ 

代表 陳國忠 ○ ○ ○ 

代表 朱朝民 ○ ○ ○ 

代表 陳美雪 ○ ○ ○ 

代表 王木林 ○ ○ ○ 

代表 莊春秋 ○ ○ ○ 

備註：  ○ 出席   △ 請假   ╳ 缺席 


